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Gramática Básica A1 

A continuación te presentamos algunas reglas que te ayudarán a 
sistematizar tu conocimiento sobre el masculino y el femenino de los 
sustantivos en español. 

Género de los sustantivos 

 

Son masculinos los sustantivos que: 

 

 

 

    

 

 

Son masculinos y femeninos los sustantivos que: 

 

 

 

 

 

 

 

terminan en “o” el coro 

el libro 

terminan en “or” el color 

el conductor 

terminan en “aje” el viaje 

el pasaje 

terminan en “an” el capitán 

el diván 

Terminan en “ma”     
(de origen griego) 

el problema 

el sistema 

Algunas excepciones la mano      
la radio        
la flor. 

terminan en “ista” el/ la turista 

terminan en “-nte” el/la 
paciente 
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Son femeninos los sustantivos que: 

 terminan en “-a” la casa 

terminan en “-dad,                                                 
-tad” 

la amistad 

la verdad 

terminan en “ed” la pared 

terminan en  

“ción, sión, zón, dez, 
iz” 

• la canción 
• la televisión 
• la sazón  
• la perdiz  
• la pesadez 

 

Enfermedades que 
terminan en “tis” 

la gastritis 

Algunas excepciones • el día 
• el mapa 
• el corazón 
• el cáliz 
• el agua 


